

～益城町から人権の熱と光を～

部落差別をはじめ身近にある差別に目を向け、人権についてそれぞれの願いや思いを交流する場として、「第19回益城町人権フェスティバル」が1月30日、町文化会館で開催されました。



最初に人権標語特選作品の表彰があり、その後、各小中学校からのステージ発表がありました。以下、発表順に紹介します。

益城中央小…水俣での現地学習で、語り部さんから聞いて学んだ差別の不当さや命の大切さを、構成劇「いのちの歌～一生懸命生きる～」で発表。

津森小…身近で起こっているいじめ問題について、お互いがどういう行動をとるべきかを考える構成劇「みんなでいじめをのりこえよう」を発表。

木山中…広島修学旅行で、戦争の悲惨さや平和の大切さ、今でも人々を苦しめている原爆の恐ろしさについて学んだことを、劇「長袖の夏－ヒロシマ－」で発表。

広安西小…お家の人の仕事を調べて、どの仕事もなくてはならない大切な仕事であり、私たちのくらしが守られていることを学んで、「おうちの人の仕事」として発表。

広安小…長崎修学旅行で聴いた戦争体験者の話を基に、戦後70年の節目の年に学んだ平和の尊さを、劇「私が伝えるみんなの平和」で発表。

益城中…入学しての新しい友だちとの出会いや、人権学習を通していじめや差別をなくすために自ら何をすべきか考え行動したことを、構成劇「1年生行動宣言」で発表。

飯野小…身の回りで起こっているいじめや決めつけについてみんなで話し合い、構成劇「みんなの小さな勇気で」にして発表。また、ふれあい太鼓も披露。

このほか、平田舞踊教室や人権擁護委員の発表、落語家林家笑丸さんの人権落語、ロビーでの作品展示もあり、多くのお客さんが人権問題について考える良い機会となりました。

町内・御船署管内の事故・事件の発生状況

事故・犯罪区分	発生状況(件)			
	町内		御船署管内	
	1月中	累計	1月中	累計
人身事故	8	8	21	21
物損事故	45	45	149	149
空き巣	1	1	3	3
自販機狙い	0	0	0	0
万引き	0	0	0	0
オートバイ盗	0	0	0	0
自転車盗	0	0	0	0
車上狙い	2	2	2	2

件数は平成28年1月末現在

問い合わせ先

役場総務課防災係 ☎ 286-3111

御船警察署・御船地区防犯協会連合会

☎ 282-1110 / ☎ 261～264

解し、確認してから借りるかどうかの判断をします。

【内容を理解・納得して契約する】
貸主・借主間で合意した内容を書面にしたのが賃貸借契約書ですが、一般に、契約書は事前に貸主側で作成したものが準備されており、借主の希望する条件への変更に応じることは少ないのが現実です。また、特約は強行規定に反していない限り有効です。条件変更に応じてもらえない場合、自らの判断で契約を締結するか否かを決めることとなります。

問い合わせ先

役場住民生活課住民係 ☎ 286-3112

(上益城広域消費生活相談室)



現在では墓地のみが残る東福寺跡 (文化会館敷地内北側から)

審に思った両軍何れかの銃撃で死亡したと伝える。

●東福寺は前木山氏の菩提寺で、南北朝期には今の道案寺の場所にあったが、戦国期に上町の寺迫近くに移された。昭和二十年頃までは旧木山小学校の講堂の裏手に立ち腐れの廃屋があった。場所は文化会館の前庭の北側付近で、数坪の墓地が残るのみ。

●木山戦争当時、現在の木山川(旧新川。昭和八年～十八年にかけて掘削)はなく、秋津川(旧木山川)と赤井川の間は、一望眼を遮るもの一つなかった。

⑤灰塚会議

★(四月二十四日雨、休戦。山形参軍等木山町の近傍灰塚村に來たりて軍議を為すと(従征日記上巻・川口武定著))

益城町文化財を訪ねる会
会長 松野國策